Langue originale [FR]

Conformément aux axes visés par notre projet d'établissement en cours de réécriture, nos objectifs pour 2015-2020 seront

- -D'augmenter le nombre de mobilités de stages sortantes dans nos filières de BTSA. Il nous sera nécessaire pour cela de promouvoir davantage les stages à l'étranger et développer notre réseau de partenaires d'accueil.
- -Essayer d'attirer des mobilités entrantes en accueillant des étudiants étrangers sur l'exploitation agricole de l'établissement.
- -De favoriser les mobilités de personnels pour l'amélioration des compétences et renforcer le soutien aux étudiants en mobilité sortante et entrante.
- D'insufler une dynamique visant à développer la mobilité des personnels et des apprenants.

Pouvez-vous expliquer l'impact escompté de votre participation au Programme sur la modernisation de votre établissement (et ceci pour chacune des 5 priorités de la stratégie de modernisation de l'enseignement supérieur) en ce qui concerne les objectifs de la politique que vous comptez réaliser. (max. 3000 caractères).

Langue originale [FR]

A travers les différentes actions proposées par le Programme Mobilité de l'Enseignement Supérieur, notre objectif est d'atteindre les objectifs européens de modernisation et d'internationalisation de nos formations de cycle court d'enseignement supérieur.

Respectant la loi d'orientation agricole de 1999, l'enseignement agricole est construit autour des cinq missions qui lui incombent : formation (initiale, continue et apprentissage), insertion (scolaire, sociale, professionnelle), développement, recherche et expérimentation, animation et développement des territoires, ainsi que coopération internationale. Ces cinq missions se complètent et se nourrissent entre elles.

Notre établissement a une longue tradition de mutualisation et de collaboration avec les autres centres de formation agricole de la région PACA, les professionnels locaux et régionaux du monde agricole et de l'environnement, les collectivités territoriales, les centres de recherche, la Chambre d'Agriculture, les associations à visée professionnelle ou culturelle.

Cette ouverture vers l'extérieur est bien sûr mise à profit dans notre mission de coopération internationale de part le réseau régional, les réseaux nationaux du Ministère de l'Agriculture ou les professionnels pour des visites avec nos partenaires entre autres. Cette mutualisation nous aide à tendre vers l'excellence et permet une meilleure employabilité de nos étudiants. Cela se traduit par de très bons taux de réussite aux examens et un bon taux d'insertion professionnelle et de poursuite d'études constaté. Les expériences de stage à l'étranger de nos étudiants, constituent un vrai atout qui se traduit directement sur le CV et les rend plus attractifs de par leur esprit d'ouverture, adaptabilité, autonomie, curiosité, compétences en langues. Le lien éducation-entreprise prend alors toute sa dimension.

Pour nous, travailler en réseau régional nous permet une meilleure gestion et une diminution des coûts. Cela participe aussi à la reconnaissance et l'insertion de notre établissement dans son territoire.

Pour les personnels, l'expérience des projets à l'étranger vise à améliorer les compétences professionnelles et développer les perspectives de carrière.

^{*} COM (2011) 567 (http://eur-lex.europa.eu/LexUriServ/LexUriServ.do?uri=COM:2011:0567:FIN:EN:PDF)